

**Jahreshauptversammlung des SPD-Ortsvereins
Kleinrinderfeld – Die Mitglieder bestätigten die
Vorstandschafft, reflektierten die Landtags- und Bezirkswahl
und erörterten aktuelle kommunalpolitische Themen!**

Am Donnerstag, dem 15.11.2018, trafen sich die Mitglieder des SPD-Ortsvereins Kleinrinderfeld zur Jahreshauptversammlung. Wichtigster Tagesordnungspunkt war die Wahl der Vorstandschafft, die heuer turnusgemäß wieder anstand. Die Versammlung bescheinigte den Funktionsträgern eine überaus engagierte Arbeit und honorierte dies, indem sie alle für eine weitere Amtszeit bestätigte.

Namens der gesamten Vorstandschafft bedankte sich der alte und zugleich neue 1. Vorsitzende Dominik Hetzer bei den Genossinnen und Genossen für das entgegengebrachte Vertrauen. Auch in den kommenden zwei Jahren – so sein Ausblick – wollen wir gemeinsam an der nachhaltigen Entwicklung unseres Dorfes und an einer sozial gerechten Gesellschaft bauen.

Neben Dominik Hetzer wurden auch Arnold Henneberger und Hans-Karl Karches (stellvertretende Vorsitzende), Anita Zorn (Schatzmeisterin), Bürgermeisterin und Bezirkstagsvizepräsidentin Eva Linsenbreder (Schriftführerin), Berthold Haaf, Horst Plattner, Udo Siedler, und Sven Zipprich (Beisitzer), Luise Then und Ulrich Stadlbauer (Kassenrevisoren), Pia Steinfeld (Arbeitskreis Jusos und Medienbeauftragte) sowie Christl Scheler (Arbeitskreis 60plus) wiedergewählt.

Den Wahlhandlungen folgte ein Rückblick auf die Landtags- und Bezirkswahl. Leider – reflektierte Dominik Hetzer – sind wir mit unseren landespolitischen Themen bei den Wählerinnen und Wählern nicht durchgedrungen. Viele haben uns für die Bundespolitik abgestraft. Umso mehr freue ich mich, dass unsere Erste Bürgermeisterin Eva Linsenbreder trotz dieser für uns wahrlich nicht einfachen Ausgangslage wieder in den Bezirkstag eingezogen ist und dort weiterhin das gewichtige Amt der Bezirkstagsvizepräsidentin bekleidet. Zu diesem großen Erfolg gratuliert ihr der gesamte SPD-Ortsverein aufs Allerherzlichste.

Anschließend wendete sich Dominik Hetzer der Kommunalpolitik zu: Auch für Kleinrinderfeld haben wir wieder Beachtliches erreicht. Wir brachten ein Wohnbaugebiet für junge Familien auf den Weg, engagierten uns für den Ausbau unserer Spielplätze und machten uns für die längst überfällige Ersatzbeschaffung der Traktoren unseres Bauhofs stark. Über das Erzielte dürfen wir zu Recht stolz sein. Selbstverständlich werden wir auch im kommenden Jahr im Gemeinderat wieder wichtige Akzente für unser Dorf setzen.

Unser Bild zeigt von links den Vizevorsitzenden Hans-Karl Karches, die Schriftführerin Bürgermeisterin und Bezirkstagsvizepräsidentin Eva Linsenbreder, den 1. Vorsitzenden Dominik Hetzer, die Revisorin und Ehrenvorsitzende Luise Then sowie den zweiten Vizevorsitzenden Arnold Henneberger.

